

undefined - mercredi 3 janvier 2024

Actu locale | Vienne

VIENNE CONDRIEU AGGLOMÉRATION

La population de l'agglomération toujours en augmentation

Auréliane Mullot Mamczak



93 560 habitants ont été recensés par l'Insee sur le territoire de l'agglomération. Photo archives Le DL /Mona Blanchet

En cette fin du mois de décembre, l'Insee vient de publier les chiffres du dernier recensement. De 2015 à 2021, comment la population a-t-elle évolué sur le territoire de Vienne Condrieu Agglomération ? Décryptage.

Ce sont les chiffres qui le disent : de manière globale, l'agglomération continue d'attirer.

D'après les données du recensement effectué par l'Insee (Institut national de la statistique et des études économiques) du 1^{er} janvier 2015 au 1^{er} janvier 2021, la population générale dans les 30 communes qui composent Vienne Condrieu Agglomération est en hausse.

En l'espace de quelques années, la population est passée de 88 227 à 93 560 habitants. Soit 5 333 nouvelles personnes sur le territoire et un taux de variation annuel moyen de 1 %. Pour rappel, e [n 2020, ce sont 93 201 individus qui avaient été recensés sur l'ensemble des communes.](#)

Un accroissement qui s'explique à la fois par un solde migratoire et un solde naturel tous deux en augmentation, de respectivement 0,6 et de 0,4 %.

Cela signifie que les emménagements dans la communauté de communes ont été supérieurs aux déménagements. Tout comme les naissances ont dépassé les décès.

• Vienne encore au-dessus des 30 000 habitants

Pour la seule ville de Vienne, la croissance enregistrée est de 1,1 %, avec un passage de 26 162 à 31 051 habitants. Ce qui permet à la commune de se maintenir au-dessus de la barre des 30 000 habitants.

Un taux d'augmentation supérieur à celui relevé pour le département de l'Isère dans sa globalité, s'élevant à 0,4 %. Sans surprise, c'est, en nombre, [la commune pour laquelle la population absolue a le plus augmenté](#).

• **Chuzelles, la commune la plus attractive**

Commune la plus importante en termes d'habitants du territoire, Vienne n'est pourtant pas la plus attractive en proportion.

En tête des augmentations les plus marquantes, on retrouve Chuzelles, qui enregistre un taux de variation annuel moyen de 2,5 %.

Entre 2015 et 2021, la commune située au nord de l'agglomération a vu 325 personnes supplémentaires s'installer sur son territoire, passant de 2 008 à 2 333 résidents.

Elle se hisse donc juste devant Serpaize (2,3 % d'augmentation et 2 108 habitants en 2021) et Reventin-Vaugris (2,1 % d'augmentation et 2 028 habitants en 2021).

• **Une baisse de la population pour quatre communes**

À l'inverse, certaines communes de l'agglomération ont perdu des habitants. C'est le cas pour seulement quatre d'entre elles. La commune des Haies est celle qui observe la baisse la plus importante de sa population, avec un taux de variation annuel entre 2015 et 2021 de -0,9 %.

Une situation également observée du côté de Jardin (-0,3 %) et Saint-Cyr-sur-le-Rhône (-0,5 %), comme lors du recensement de l'année précédente. Sainte-Colombe rejoint aussi la liste, avec un taux de variation annuel moyen de -0,1 %.

Des pourcentages à nuancer cependant. En chiffres réels, cela ne représente que 129 individus en moins pour les quatre communes réunies.

Pour autant, aucune de ces villes ne figure parmi les moins peuplées, la plus petite commune de l'agglomération en nombre d'habitants étant toujours Saint-Romain-en-Gier, avec 600 âmes. En 2021, elle gagne tout de même en attractivité. Au total, 27 nouvelles personnes ont élu domicile dans cette commune.